

UNO MAS UNO

El drama económico en Argentina no cesa; los estadios siguen vacíos

BUENOS AIRES, 25 de julio (EFE). — Cuando hoy se cumple un mes de la conquista de la Copa Mundial de fútbol por Argentina, el país pasó de la euforia ilimitada a la apatía general, según afirma el matutino *Crónica*, de esta ciudad. El periódico expresa que "tablones vacíos, grandes moles de cemento frías y desoladas, boleterías en donde pocas *chirolas* (monedas) se transforman en migajas de descontento y frustración, nos volvieron a la realidad. De nada sirvieron la peroratas destinadas a aprovechar el éxito del Mundial, para iniciar la transformación de nuestro fútbol", termina el comentario de *Crónica*... SAO PAULO, 25 de julio (EFE). — Los equipos que empaten a cero goles no obtendrán ningún punto en la tabla de posiciones del próximo campeonato de fútbol del estado. (N. de la R. ¿No podría hacerse algo parecido en el torneo de liga mexicano?)... RIO DE JANEIRO, 25 de julio (EFE). — El director técnico del Flamengo y ex entrenador de la selección de Brasil, Claudio Coutinho, no acompañará a su equipo durante los juegos que sostendrán en Argentina, en los primeros días de agosto. El temor a represalias por las declaraciones de censura que hizo en el Mundial a los peruanos por aquel 6-0 ante Argentina, obligará a desistir a Coutinho del viaje... LIMA, 25 de julio (*Latín*). — El mediocampista peruano César Cueto, de 26 años, integrante del Alianza de Lima, podría pasar a integrar el plantel del campeón griego, Panatinaykos, según informó el propio jugador, siempre y cuando las condiciones económicas le favorecieran. ... MONTEVIDEO, 25 de julio (*Laun*). — El capitán de navío Yamandu Flanguini fue designado nuevo presidente de la Asociación Uruguaya de Fútbol.

EL SOL DE MÉXICO

En Argentina También se Cuecen Habas Después del Mundial los Estadios Están Vacíos

BUENOS AIRES, 25 de julio (EFE). — Cuando se cumple hoy un mes de la conquista de copa mundial de fútbol por Argentina, el país pasó de la euforia ilimitada a la apatía general, según afirma el matutino "Crónica", de Buenos Aires.

"Hoy, 25 de julio, treinta días después, tenemos la sensación de que todo fue un sueño", señala la publicación que documenta sus afirmaciones con fotografías de estadios prácticamente vacíos durante el desarrollo del torneo metropolitano actualmente en disputa.

"Crónica" expresa que "tablones vacíos, grandes moles de cemento frías y desoladas, boleterías donde pocas *chirolas* (monedas) se transforman en migajas del descontento y la frustración, nos volvieron a la realidad".

"De nada sirvieron las ampulosas peroratas destinadas a aprovechar el éxito del mundial, para iniciar la transformación de nuestro fútbol", señala la publicación.

El matutino recuerda que el partido River Plate-Racing —el último encuentro antes del receso pre-mundial— se vendieron 21,072 boletos.